

学校だより
「まんだ」
No. 1

自他を大事にする子供 学び続ける子供 共に未来を切り拓く子供



認める力

やりぬく力

表現する力

令和7年度もよろしくお願ひします。

今年度2年目になりました、校長の島です。昨年度は、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。万田小学校は、保護者の方々はもちろん、地域の方々からも温かく見守っていただき、大事にされているなあと思います。この場を借りて、心から感謝申し上げます。本年度も、昨年度同様よろしくお願ひします。

さて、タイトルにもありますように、今年度の学校教育目標を「自他を大事にする子供、学び続ける子供、共に未来を切り拓く子供」としました。

この学校教育目標については、先日、始業式の中で子供たちにも紹介しました。自分や友達を大事にすることによって学びが深まり、新たな「知」を創り上げることができるということを、人間とロボットを比べながら説明したんですが、子供たちには伝わっているでしょうか？お子さんに、どんな話だったか聞いてみてください。

～児童用の椅子、折りたたみ椅子、理科室の椅子…。形や材質は違っても、人間はどれも「椅子」とだと認めることができるが、ロボットはそうではない。人間は違いを乗り越えてお互いに認め合い、学び合うことができるが、ロボットは学ばない。そうやって人間は考えを拡げ、新たな「知」を創り出すことができるが、ロボットは他者の存在によって自らを変化させる（学ぶ）ことはない。「学ぶ」とは、他者の存在によって自らを変化させることであり、他者と学び合うことで、未来を切り拓く「知」を得ることができる。～

と、およそこんなことをわかりやすくしゃべったつもりなんですが。ともかく、子供たちにとって学校はどんな場所でありたいか？と考えたとき、この学校教育目標（子供の姿）が理想だと考えています。全ての教育活動を通じてこの学校教育目標を目指します。

【令和7年度 万田小スタッフ】

No.	所属	氏名	No.	所属	氏名
1	ひまわり1組 5・6年	東 圭佑 (ひがし けいすけ)	19	高学年部主任 教務主任 3・5・6年理科	赤星 有希子 (あかほし ゆきこ)
2	ひまわり2組 2・4年	山本 和明 (やまもと かずあき)	20	5年1組 家庭科担当	井福 晴香 (いふく はるか)
3	ひまわり3組 1・3年	今富 百恵 (いまとみ ももえ)	21	5年2組 体育担当	田中 俊輝 (たなか としき)
4	ひまわり4組 1・4・6年	藤川 肇人 (ふじかわ はやと)	22	6年1組 図工担当	岩永 健治郎 (いわなが けんじろう)
5	特別支援部主任 ひまわり5組 2・3・5年	末川 晶子 (すえかわ しょうこ)	23	6年2組 外国語科担当	山田 潮音 (やまだ しおん)
6	ひまわり6組 1年	泉 亜矢 (いずみ あや)	24	養護教諭	坂本 藤子 (さかもと ふじこ)
7	低学年部主任 音楽専科	石川 紀子 (いしかわ のりこ)	25	事務	高木 純絵 (たかぎ すみえ)
8	1年1組	深水 希莉 (ふかみ きり)	26	学級支援員	吉富 喜美子 (よしふみ きみこ)
9	1年2組	森川 仁美 (もりかわ ひとみ)	27	学級支援員	中嶋 晃 (なかしま あきら)
10	2年1組	西口 明里 (にしぐち あかり)	28	学級支援員	浜洲 輝雄 (はます てるお)
11	2年2組	右田 さくら (みぎた さくら)	29	学級支援員	上田 美雪 (うえだ みゆき)
12	中学年部主任 算数専科	丸尾 朋子 (まるお ともこ)	30	学級支援員	古賀 孝子 (こが たかこ)
13	3年1組	若松 透 (わかまつ とおる)	31	学級支援員	多田隈 倫夫 (ただくま みちお)
14	3年2組	近藤 宏祐 (こんどう こうすけ)	32	図書司書	平田 悠 (ひらた はるか)
15	4年1組	上田 慶 (うえだ けい)	33	学校用務員	野口 公介 (のぐち こうすけ)
16	4年2組	成清 みなみ (なりきよ みなみ)	34	学校用務員	林 健次郎 (はやし けんじろう)
17	4年3組	樹本 明香 (ますもと あすか)	35	スクール サポート	池田 美穂 (いけだ みほ)
18	スマイル教室 校内指導教員	唐津 智彦 (からつ ともひこ)	36	教頭	吉田 幸司郎 (よしだ こうしろう)
			37	校長	島 章人 (しま あきひと)

※本年度は、この37名で頑張ります。よろしくお願ひします。

入学おめでとう！

71名の新一年生をお迎えすることができました。

先生やお友達の話をしっかりと聞いてお勉強を頑張り、「知」を鍛えてほしい。「ありがとう」や「ごめんなさい」がしっかりと言えて、お友達を大切にする「徳」を鍛えてほしい。「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけ、学校では運動を頑張って「体」を鍛えてほしいとお話ししました。



※個人情報保護の観点から、画像を縮小しています。